

ASSEMBLEE GENERALE du 04/06/10

Rapport Moral

Nous avons enregistré cette saison une hausse du nombre de licenciés (56 contre 49 l'année dernière) réparti de la manière suivante :

- 4 poussins
- 1 poussine
- 6 benjamins
- 2 benjamines
- 6 minimes garçons
- 1 minime fille
- 6 cadets
- 5 juniors
- 14 séniors garçons
- 2 séniors filles
- 9 vétérans hommes

soit 25 séniors et 31 jeunes.

Cela nous place au 8^{ème} rang départemental sur 24 clubs.

Les actions menées par Xavier LE CORRE sont donc payantes car il y a deux saisons nous avons seulement 32 adhérents dont 14 jeunes.

Xavier est intervenu ponctuellement à Joliot Curie et a réalisé deux cycles scolaires à Anne Franck

Aujourd'hui nous envisageons de créer un emploi avec les clubs de Châtellerault et Dangé. Les négociations sont bien avancées. L'idée serait de proposer une offre de service pratiquement quotidienne aux jeunes et aux séniors.

Cette année nous avons créé un deuxième créneau d'entraînement avec Xavier le mercredi matin et nous envisageons d'en créer un troisième pour l'année prochaine. Cela permettrait à Philippe d'arrêter les entraînements jeunes et de proposer un entraînement aux adultes.

En ce qui concerne la salle comme vous le savez nous vivons nos dernière heures dans cette salle car dès le mois de septembre nous évoluerons à la salle Léo LAGRANGE.

Notre tournoi annuel a eu lieu le samedi 29 mai. Ce fut je pense une réussite car nous avons battu notre record de participants (50). Des lots ont récompensé la plupart des participants.

Nous avons également organisé notre galette des rois en janvier ou beaucoup de parents étaient présents. C'est toujours un moment d'échange intéressant.

Cette année le club fête ses 40 ans le samedi 26/06. Nous avons invité une cinquantaine d'anciens adhérents et certains d'entre eux ont répondu présents.

Nous avons également lancé une grande opération sponsoring grâce notamment à Pierre, Gaëlle, Stéphane et Sébastien. Cela devrait nous permettre d'équiper tous les jeunes et tous les adultes en maillots.

Je souhaiterais pour l'année prochaine motiver le bénévolat notamment le coaching des jeunes c'est ainsi que nous proposons l'attribution d'un bon d'achat à Décathlon ou Intersport de 50 euros pour toute personne qui accepterait de coacher des enfants pour les 4 tours du CF ou les 4 tours du GPJ.

Nous sommes également à la recherche de juge-arbitres et d'entraîneurs.

RAPPORT D'ACTIVITES

Nous avons cette année 7 équipes engagées en championnat ce qui nous place au 3^{ème} rang départemental derrière le TTACC et NOUAILLE au nombre d'équipe engagées. En 1^{ère} phase notre équipe 1^{ère} a terminé 4^{ème} en R3. L'équipe 2 a terminé 2^{ème} en PR et a donc obtenu sa troisième accession successive. L'équipe 3 a terminé 3^{ème} en D1. L'équipe 4 a terminé 2^{ème} en D2 et est montée en D1. L'équipe 5 a fini 3^{ème} en D2. Les équipes 6 et 7 ont fini 1^{ère} en D3 et sont donc montés en D2. En 2^{ème} phase L'équipe 1^{ère} a fini 2^{ème} en R3, l'équipe 2 3^{ème} en R3, l'équipe 3 3^{ème} en D1, l'équipe 4 5^{ème} en D1, l'équipe 6 2^{ème} en D2, l'équipe 7 8^{ème} en D2. Le bilan est donc de 4 montées pour 1 descente. L'objectif pour la prochaine année est la montée de l'équipe 1 en R2, le maintien de l'équipe 2, la montée de l'équipe 3, le maintien de l'équipe 4 et la montée de l'équipe 5.

En individuel il faut souligner l'excellente performance de Christophe DELAVAL qui se qualifie pour les finales nationales par classement les 26 et 27 juin à Epinal.

Il faut également souligner la belle perf de Thomas JULIEN finaliste au tournoi national du TTACC et de Christophe DELAVAL demi-finaliste.

Chez les vétérans Jean ROZIERE termine 2^{ème} en V4 lors du critérium.

En championnat par équipe nous terminons 2^{ème} dans la poule de niveau départemental derrière CIVRAY et 4^{ème} dans la poule de niveau régional.

Chez les jeunes les résultats ont également été très bons.

Lors des interclubs jeunes départementaux nous avons engagé 5 équipes (plus grande participation derrière le TTACC). L'équipe des moins de 11 ans fille (Léna, Anaïs, Lucie) termine 2^{ème}. Elle s'est donc qualifiée pour les interclubs régionaux qui ont eu lieu en mai à POITIERS. Elle a terminé 4^{ème}.

Kilian POUSSET termine 2^{ème} aux tops 12 régionaux à COGNAC en janvier. Cette belle performance lui a permis d'être sélectionné en équipe du Poitou-Charentes pour disputer le championnat de France des régions en février dans l'Allier.

Il est également par ailleurs qualifié en moins de 15 et moins de 18 pour les titres départementaux qui se disputeront ce week end à Nouaillé.

Léna GRIFFAULT et Anaïs LICARI vont disputer ce week end les titres départementaux en – 11 filles. Elles sont également qualifiés pour disputer la finale du Grand Prix des Jeunes le 13/06 à Saint Julien L'ars.

Kévan et Karl POUSSET ont été sélectionné pour disputer les tops de détection régionaux à Angoulême en février dans la catégorie poussin 1ère année. Kévan termine 7^{ème} et Karl 11^{ème}.

Lucie MARTIN a été sélectionné par la Ligue pour disputer le top de détection de la Zone Sud ouest à Agen en mars dans la catégorie 2002 (elle est né en 2003). Elle termine 3^{ème} sur 6. Elle intègre à partir de juillet le groupe régional de détection en participant à un stage de 4 jours à Boyardville.

Karl et Kévan POUSSET ont participé au 1^{er} pas pongiste dans la catégorie CP. Kévan termine 1^{er} et Karl 3^{ème}.

Maxime DECOURT a également participé au 1^{er} pas pongiste. Il termine 2^{ème} dans la catégorie CM2.

Ces bons résultats nous permettent de terminer 14^{ème} du challenge Pierre Suire (challenge du meilleur club jeune de la région). Nous sommes le 3^{ème} club du département derrière Poitiers TTACC et Saint Savin. Nous sommes également à la 20^{ème} place provisoire du challenge du meilleur club jeune de la zone sud ouest. Nous sommes le 2^{ème} club du département derrière Poitiers TTACC et 8^{ème} de la région.

ELECTION DU BUREAU et Organisation de la section pour l'année 2010-2011

Président : Jérôme MARTIN

Vice Président : Serge SOURICE

Trésorier : Laurent AIME

Trésorier Adjoint : Stéphane POUSSET

Secrétaire : Philippe MARTIN

Secrétaire Adjoint : Gaëlle GREGOIRE

Correspondant : Philippe MARTIN

Membres : Sébastien ROUVREAU, Kévin VERDUZIER, Christophe DELAVAL

Les membres du bureau ont décidé pour l'année prochaine de mettre des commissions en place, le matériel (Patrice DECOURT, Philippe MARTIN), les buvettes (Pierre GREGOIRE, Serge SOURICE), la commission sportive (Jérôme MARTIN, Stéphane POUSSET), responsables championnat par équipe (Pierre GREGOIRE, Serge SOURICE, Philippe MARTIN)

Je remercie à toutes les personnes présentes à cette réunion de fin d'année et vous souhaite de

BONNE VACANCES